

# まほろんだよい



こんにちは 高畠町病児保育施設 まほろんです

令和8年 2月号

気温が低く乾燥した日が続いています。暦の上では春を迎える時期とされていますが、一般的に1月中旬から2月にかけて最も寒くなると言われています。感染症もまだまだ流行しているので、手洗い・うがいをしっかりと行い、予防に努めましょう。

## ☆☆おしらせ☆☆

○利用連絡票を医師に記入してもらった後に登園・登校した場合、その利用連絡票は無効となります。まほろんの利用を希望される際は同じ症状であっても、再度受診をお願いします。

●先月の利用状況●
* ●感冒……………2人
●咽頭炎……………2人
* ●扁桃炎……………2人
●喘息……………3人
* ●インフルエンザA……………4人
●気管支炎……………2人
●中耳炎……………1人
●RSウイルス…2人*
●その他……………4人

## インフルエンザB型が流行しています

置賜地方でもインフルエンザB型の感染情報が増えました。

〈 インフルエンザB型特有の傾向 〉

- ① 小児で症状が強い：39℃を超える発熱を起こしやすい
  - ② 熱が長引きやすい：一度解熱しても時間をあけて再度発熱しやすい（二峰性発熱）
  - ③ お腹への影響が多い：嘔吐・下痢などの消化器症状がでやすい
  - ④ 足の痛みに注意：筋肉痛がでやすい・小児で「良性急性筋炎」が起きやすい
- 小児は嘔吐・腹痛・下痢などの症状が目立つため、脱水や食欲低下から体力を失うことがあるため注意が必要です。



まほろん公式LINEです！

こちらでは、おたよりの配信  
やご利用時の様子を個別にお  
知らせしています。  
ぜひご活用ください。



登録申請・利用申込を受付中です。

登録・利用にあたり、  
ご不明な点がありましたら  
まほろん TEL 52-1685 まで  
土日・祝日はお休みです。